

## El Frente Amplio: de movimiento a partido político

El Frente Amplio se convirtió en un solo partido hace unos tres meses y eligió a su primera presidenta, Constanza Martínez Gil, nació en Santiago hace 36 años. La abogada es hija de una profesora recién jubilada y un ingeniero en ejecución, desde pequeña se involucró en organizaciones sociales y luego en política universitaria. Fue presidenta del centro de estudiantes de derecho en la Universidad de Chile y participó en la ola de movilizaciones estudiantiles de 2011, donde coincidió con el actual presidente de Chile Gabriel Boric y con el ahora diputado Gonzalo Winter, quien formará parte del comité político

de esta nueva etapa del FA.

“En 2011 ya se empezaba a notar que había un agotamiento del modelo en general”, señaló a la prensa nacional cuando asumió como la primera presidenta de la nueva colectividad política Cuando Gabriel Boric llega a La Moneda, en marzo de 2022, Constanza Martínez asume como delegada presidencial de la Región Metropolitana, en plena crisis de seguridad. En dicho cargo, que hoy está en manos de Gonzalo Durán (FA) tuvo que trabajar estrechamente con Carabineros, una institución con la que fue muy crítica en el marco del estallido social de 2019.

## Quién es

Egresó en 2005 del colegio Universitario Inglés de Providencia donde, según ha contado, su madre hacía clases.

Estudió derecho en la Universidad de Chile, donde comenzó a incursionar en la política, en el contexto de las movilizaciones estudiantiles. En ese lugar coincidió con el Presidente Gabriel Boric y el diputado Gonzalo Winter, con quienes participó en la toma de la facultad en 2009, cuando integraba la Izquierda Autónoma.

Fue presidenta del Centro de Estudiantes de Derecho (CED) de la Universidad de Chile en 2011. Luego integró la lista de Boric para competir por la Federación de Estudiantes de Chile (FECH).

Ese mismo año Martínez fue detenida

**Constanza Martínez Gil es abogada y fue militante de Convergencia Social. Tiene 36 años y se tituló en 2016.**

junto a la exconvencional Constanza Schönhaut.

En 2013, mientras era coordinadora general de la FECH, viajó por más de un mes a Magallanes para participar de la campaña de Boric para diputado.

En 2016, durante el segundo gobierno de Michelle Bachelet, trabajó en la división jurídica del Ministerio de Educación.

En 2017 fue asesora y luego jefa de gabinete del diputado Winter, uno de los más cercanos del Mandatario en la interna del partido.

Durante la campaña presidencial de Boric, trabajó en el equipo de Avanzada. El 28 de febrero de 2022 fue designada como delegada presidencial metropolitana.